

Bei den Bavaria-Schützen sitzen künftig Peter Borrmann und Johanna Biber auf dem begehrten Thron. Mit Martin Meir, Manfred Harvolk und Siegfried Hammer hat der Verein zudem drei neue Ehrenmitglieder.

Von Johann Steinherr

Weichering Beim diesjährigen Weihnachtsschießen von Bavaria Weichering wurde die durchschnittliche Teilnehmerzahl aus der „Vorcorona-Zeit“ wieder erreicht. An fünf Schießtagen konnten die Schüsse auf Preise und Pokale sowie der Königsschuss abgegeben werden.

Mit einem besinnlichen Teil, umrahmt von der Grasheimer Saitenmusik und mit Weihnachtsgerichten, vorgetragen von Bürgermeister Thomas Mack, begann die Weihnachtsfeier. Anschließend ging es weiter mit der Ehrung der diesjährigen Vereinsmeister aus den verschiedenen Altersklassen. Gewertet wurden dabei die sechs besten Ergebnisse aus dem Trainingsschießen des vergangenen Sportjahres.

In der Wertung Pokalscheibe wurden in der Jugend- und Schützenklasse jeweils der Weihnachtswanderpokal für den besten Blattschuss überreicht. Sieger in der Jugendklasse wurde Johanna Biber, gefolgt von Michael Appel. In der Schützenklasse gab es ein Familienduell: Dominik Ries sicherte sich mit einem 32,2 Teiler den Pokal und verwies seinen Vater Jürgen mit einem 32,7 Teiler auf den zweiten Platz. Getrennt nach Jugendlichen und Erwachsenen gab es Geldpreise für die besten Pistolen-schützen. Zudem durften sich alle Teilnehmer des Preisschießens in der Reihenfolge ihres Schießergebnisses aus den vielfältigen Sachpreisen ihren Gewinn abholen.

Absoluter Höhepunkt des Abends war die Proklamation der



Strahlende Regenten: (Von links) Stefan Gamisch (alter König), Peter Borrmann (neuer König), Johanna Biber (neue Jugendkönigin) und Michael Appel (alter Jugendkönig). Foto: Johann Steinherr



Die drei neuen Ehrenmitglieder von Bavaria Weichering: Siegfried Hammer (Zweiter von links), Manfred Harvolk (Mitte) und Martin Meir (Zweiter von rechts), eingearhmt von den Schützenmeistern Peter Borrmann (links) und Stefan Gamisch (rechts). Foto: Johann Steinherr

neuen Schützenkönige. Der bisherige Jugendkönig Michael Appel und Schützenkönig Stefan Gamisch mussten ihre Schützenketten zurückgeben und wurden jeweils mit einer Wurstkette verabschiedet. Neue Jugendkönigin wurde die bereits zum zweiten Mal erfolgreiche Johanna Biber, während sich Peter Borrmann den Titel des Schützenkönigs sicherte.

Zum Abschluss der Feier wurden die Zweige des reichhaltig geschmückten Christbaumes meistbietend versteigert. Dominik Ries bestand dabei seine Premiere als Versteigerer souverän.

• Vereinsmeister und Ehrungen im Überblick:

Vereinsmeister Schülerklasse: Michael Appel

Jugendklasse: Johanna Biber

Juniorenklasse: Johannes Starringer

Schützenklasse: Dominik Ries

Altersklasse: Egon Egen

Seniorenklasse: Siegfried Hammer

Ehrungen für 25 Jahre Mitgliedschaft: Sabine Gamisch, Martina Heinzlmeir, Benjamin Mayer, Johann Meier

40 Jahre: Willi Brei, Johannes Moosheimer, Thomas Sigl, Bernhard Steinherr

50 Jahre: Alfred Öxler

60 Jahre: Johann Lautner, Vitus Lautner

Verdienstnadeln: Siegfried Hammer, Jürgen Ries, Josef Mack, Egon Egen, Alexander Steinherr, Günter Wolfsmüller und Michael Wolfsmüller

Ehrenmitgliedschaft: Martin Meir, Manfred Harvolk und Siegfried Hammer